



Niñas y niños de Mejillones disputaron la Copa por la Sana Convivencia Escolar

El evento deportivo reunió a estudiantes de la Escuela Julia Herrera Varas y el Complejo Educativo Juan José Latorre, marcando el cierre del Programa Sociodeportivo de Puerto Angamos y la Fundación Fútbol Más, que benefició a más de 300 estudiantes.

Este miércoles se llevó a cabo la Copa por la Sana Convivencia Escolar, un evento que cerró con broche de oro el Programa Sociodeportivo "Escuelas", impulsado por Puerto Angamos y la Fundación Fútbol Más. La iniciativa, que ha beneficiado a cientos de niños y niñas de la comuna de Mejillones, tiene como objetivo promover el bienestar de los estudiantes a través del deporte y fortalecer los lazos de convivencia en la comunidad escolar.

En una jornada llena de energía, estudiantes de la Escuela Julia Herrera Varas y el Complejo Educativo Juan José Latorre jugaron un emocionante partido de fútbol, donde no solo demostraron

sus habilidades deportivas, sino también los valores aprendidos durante todo el proceso: respeto, compañerismo y trabajo en equipo. La competencia adoptó la modalidad de "tarjetas verdes", premiando las acciones positivas durante el encuentro, lo que añadió un componente educativo y de reflexión al evento.

El Complejo Educativo Juan José Latorre acumuló la mayor cantidad de tarjetas verdes, consagrándose campeón del torneo. Este logro refleja su firme compromiso con la sana convivencia y los valores promovidos a lo largo del programa, siendo un merecido reconocimiento al esfuerzo y la dedicación de sus estudiantes durante todo el año.

José Sáenz, gerente general de Puerto Angamos y TGN, destacó que "en Puerto Angamos, creemos que el deporte va más allá de la actividad física. Es una herramienta poderosa para el desarrollo social, capaz de unir a la comunidad y fortalecer lazos a través de valores como el respeto y solidaridad. Nos enorgullece colaborar con la Fundación Fútbol Más para generar oportunidades de crecimiento para los niños y niñas de Mejillones, y esperamos seguir impulsando iniciativas que dejen un impacto positivo y duradero en nuestra comunidad".

En esta misma línea, Felipe Troncoso, director de Alianzas Programáticas de Fútbol Más, agregó que "este torneo representa



una oportunidad para reconocer el esfuerzo y la dedicación de los estudiantes, al tiempo que les permite demostrar los valores y habilidades que han desarrollado a lo largo del año. En Fútbol Más, nos comprometemos a acompañar a las niñas y niños en su camino hacia el desarrollo de su máximo potencial, no solo a través del deporte, sino también fomentando habilidades fundamentales para la vida que les permitan en-

frentar los desafíos del futuro con confianza y liderazgo". Finalmente, el alcalde de Mejillones, Marcelino Carvajal, valoró el programa señalando que "quisiera destacar el valioso compromiso de Puerto Angamos y la Fundación Fútbol Más al impulsar iniciativas que contribuyen a construir un futuro mejor para nuestros niños y niñas, utilizando el deporte como una poderosa herramienta de desarrollo social. Este tipo de

programas no solo promueven la actividad física, sino que también enseñan valores esenciales como el trabajo en equipo, el respeto y la perseverancia, que son fundamentales para el crecimiento integral de nuestros jóvenes". El trabajo colaborativo entre Puerto Angamos y Fundación Fútbol Más ya suma siete años en Mejillones, y tan solo durante 2024 fueron beneficiados 328 estudiantes.

